

# 令和7年 ~副園長のお米づくり①~

春に調理職員さんから稻の種をいただき、「よし！育ててみよう！」と、副園長のお米づくりの挑戦が始まりました。実は私、昔サボテンにお水をあげすぎてダメにしてしまった過去があります…。お米づくりは難しそうだけど、枯らさず、腐らせらず、うまく育てられるかしら？とドキドキしながらの種まきとなりました。

## 芽出し

牛乳パックに稻の種を入れ、うすく水を張ります。  
6/30

ちょっと遅めのスタートになりましたが、10日もすると可愛いちっちゃな白い芽が…！「かわいい～。」と感激の出だしになりました。

## 種まき

可愛い白い芽をいざ土へ！今回はペットボトルを使いました。  
7/4

夏の暑さにも、台風にも負けずすくすく育つ稻！年長の男の子にお米に興味津々のお友達がいて、「せんせい！出てるよ。」「おっしゃくなってる！」と毎日のように観察していました。

毎日少しずつ育つ稻。  
そして、とうとう！  
穂が出ました～！！  
9/8

そこからも水やりを丁寧にやりながら、頭を垂れて黄金色になるのを待ちます。

## 収穫

その2か月後…、いよいよ！  
待ちに待った収穫です。はさみでチョキン！  
「もう食べれる？」と待ちきれない子も。  
11/5

今、稻は風に吹かれながら乾燥中です。もう少ししたら脱穀をして、「お米」に。そして念願の炊飯です！  
その時は写真を撮りたいな  
と思っています。  
乞うご期待！ 11/20